

Himmelsstürmer 2014

Es trafen sich in dieser Woch'
die jungen Himmelsspäher.
Sie stellten Fragen noch und noch:
"Sag', welcher Stern ist näher?"

Das Kuffner-Teleskop, das offenbarte
wie wunderschön die Sonne!
Was sie so zeigt, die Sternwarte,
ist eine wahre Wonne!

Und auch im Planetarium,
da sah'n wir Krebs und Bären!
Es treibt am Himmel sich herum
ein Heer aus vielen Tieren!

Ein kleines Fernrohr wir auch machten
aus echten Linsen und Karton.
Beim Sternderlschau'n wir darauf achten,
dass wir nicht blicken in die Sonn'!

Wir schwankten mit dem Umkehrprisma;
Es zeigt die Welt dir ganz verkehrt!
Dass Seiten sind vertauscht, das wiss'ma -
hat uns Verwirrung wohl beschert!

Die Woche hat uns Spaß gemacht,
doch leider müssen wir jetzt fort.
Geforscht, gebastelt und gelacht
mit Elke, Lena und dem Kurt.













